

『ハワイアンリレー』



スポーツ少年団交流大会

『第46回伊万里市スポーツ少年団交流大会』が6月8日、南波多小学校体育館でありました。この日は、市のスポーツ少年団に加盟している野球や陸上、武道などの少年クラブ8団体117人が参加。5種類のニュースポーツに挑戦し、楽しく汗を流していました。なお、優勝は『松浦少年野球B』でした。



『アジヤタ』



『W空き缶レース』

『学校対抗一輪車リレー』



スポーツ・チャレンジ・ゲーム

『第5回小学生スポーツ・チャレンジ・ゲーム』が6月14日、国見台体育館でありました。この日は、3校延べ72人が参加。2種類のニュースポーツに楽しく挑戦していました。なお、総合優勝は『二里小学校』でした。



『アジヤタ』

交流で広がった友情の輪

～他校の児童とスポーツを通じて交流、友情の輪を広げました～

一輪車の運動会として親しまれている『第28回一輪ピック』が5月18日、波多津小学校でありました。この日は、同校児童のほか、県内外から6団体が参加。児童たちは、技を競い合い、ゴールをめざして懸命にペダルをこいでいました。



『グループ対抗缶釣り』



『低学年一輪車走』



『グループ対抗全員棒リレー』

一輪ピック



『一輪車マスゲーム』



人のうごき

平成26年6月1日現在

- 人口 57,068人 (-27)
 - 男 27,327人 (-18)
 - 女 29,741人 (-9)
 - 世帯 22,660世帯 (+20)
- ()は前月比

広報 伊万里 2014-7

- 発行日/平成26年7月1日
- 発行編集/伊万里市情報広報課広報係 (0955)23-4313 (ダイヤルイン)
- 〒848-8501 佐賀県伊万里市立花町1355番地1
- 伊万里市のホームページ <http://www.city.imari.saga.jp/>
- 印刷/株式会社三光

先日、小学生相撲大会を取材しました。この伝統ある大会は、初夏の到来を告げる催し物のひとつで、学校名が入ったテントと、大勢の観客で埋め尽くされた会場は、さながら国技館のようです。私は、正面の土俵下からレンズ越しに『ちびっこ力士』を追っていました。その表情は真剣そのもので、勝って嬉しさを露わにする子、負けて涙を堪えきれない子など、土俵上は悲喜交々。決まり手も多彩で、押し出し、寄り倒し、上手投げ、はたき込み、足取り…と盛りだくさん。中には、大相撲で勝負の醍醐味として語られる『小よく大を制す』のごとく、大方の予想を覆し、小兵力士が巨漢力士を負かす場面も見られ、いつしか『わんぱく相撲』の虜になっていました。私も写真一枚、文章一行と悪戦苦闘する毎日ですが、ひたむきに取り組み姿勢を改めて学んだ一日でした。皆さんも、機会があれば足を運んでみてはいかがでしょうか。(拓)

編集室から